

16. Jänner 2012

PROF. HARRY KOPIETZ
ERSTER PRÄSIDENT
DES WIENER LANDTAGES

Herrn Direktor
Dr. Gerhard Feltl
Wiener Stadthalle Betriebs- und
Veranstaltungsges.m.b.H.
Vogelweidplatz 14
1150 Wien

Sehr geehrter Direktor,
lieber Gerhard!

in den 13 Jahren, die du als einer der beiden Geschäftsführer der Wiener Stadthalle tätig warst, wurde diese Veranstaltungsstätte zu einer der wichtigsten in Mitteleuropa. Das zeigt sich auch daran, dass nicht nur WienerInnen und ÖsterreicherInnen die Stadthalle besuchen. Auch im Ausland ist es gelungen, die Wiener Stadthalle als qualitativ hochrangigen Spielort zu etablieren – bei KünstlerInnen ebenso, wie beim Publikum.

Bei den strategischen Überlegungen zur Positionierung der Stadthalle wurde auch das Umfeld berücksichtigt und wurden wichtige Impulse gesetzt: für die neue Städtische Bücherei am Gürtel, für die Kreativunternehmen, die sich rund um den neuen Westbahnhof angesiedelt haben und ansiedeln und für das Grätzel insgesamt, in dem auch ich seit vielen Jahren gerne wohne.

Für dein Engagement für die Wiener Stadthalle, für die Stadt und für den Kulturbetrieb danke ich dir vielmals. Es freut mich, dass du deine reichhaltige Erfahrung für den Aufbau der Kontakte zu China weiterhin zur Verfügung stellst und wünsche dir viel Erfolg bei diesem Vorhaben. Selbstverständlich steht meine Türe auch künftig offen für dich und ich würde mich freuen, dich bei Gelegenheit als Gast in meinem Büro begrüßen zu dürfen.

Mit besten Grüßen

